



Wirtschaftswege: Reparaturstau - und jetzt?



Viele Wirtschaftswege sind in einem sehr schlechten Zustand, weil die Stadt über Jahre hinweg kaum etwas zu ihrem Erhalt beigetragen hat.

Darum geht es:

Wirtschaftswege sind kleine Straßen im ländlichen Bereich, die meist Landwirte, Spaziergänger und Radler nutzen. In Xanten gibt es über 100 km städtische Wirtschaftswege, die teilweise sehr marode sind.

Auf Basis eines Wege-Konzepts plante die Stadt Reparaturen und Sanierungen mit Kostenbeteiligung der Bürger. Allein für die ersten ca. 10 km Wege wurden von der Stadt Gesamtkosten in Höhe von 4,8 Mio. Euro geschätzt! Die Stadt favorisiert eine Beteiligung der Anlieger nach Kommunal-Abgaben-Gesetz. Das würde in vielen Fällen zu Belastungen von mehreren Tausend bis hin zu mehreren Zehntausend Euro führen. Eine Finanzierung im Rahmen eines Verbandsmodells wurde längere Zeit abgelehnt.

Das will FoX:

Wir begrüßen die Diskussion um das beste Finanzierungsmodell und um die besten und kostengünstigen Sanierungsverfahren der Bürgerinitiative Wirtschaftswege. Eine Reparatur oder Sanierung mit Augenmaß und nicht stur

nach Konzept kann die Anlieger vor existenzbedrohenden Kosten bewahren. Die Stadt hat die Wirtschaftswege über viele Jahre hinweg vernachlässigt und kaum etwas zum Erhalt beigetragen.

Nun ist es Zeit, technisch und finanziell sinnvolle Maßnahmen einzuleiten. Dabei müssen die individuellen Gegebenheiten berücksichtigt werden.

Haben Sie Fragen? Ideen? Ihr Kontakt zu uns:

Wählerinitiative Forum Xanten

Mail: info@forumx.de

Homepage: forum-xanten.de